

**Une rentrée Sociale marquée par l'engagement
FO Eurotunnel**



Chers collègues,

La rentrée sociale de ce mois de septembre promettait d'être vive de mobilisation et d'opposition à l'égard de nouvelles mesures d'austérité et d'injustices sociales en tous genres.

Au cours de la journée du 18 septembre, vos élus et représentants de Force Ouvrière Eurotunnel ont pris part active à constituer le long cortège de manifestation à Calais.

Plusieurs médias ont été interpellés par l'énergie et la Force Ouvrière avec laquelle nous avons porté notre message de manifestants.

Nous pensons qu'il vous intéressera de découvrir l'interview de l'un de vos élus à partir du lien ci-dessous ajouté.

https://youtu.be/iu17pel_dxI

Une nouvelle fois, soyez-assurés chers collègues, de notre capacité et volonté à vous représenter, à défendre vos droits et intérêts, que ce soit au sein de l'entreprise ou en dehors.

Vos élus de Force Ouvrière.



1 ère Force Syndicale à Eurotunnel

